

# Gros succès pour la Guénangeoise : cinq cents personnes dans les pas d'Octobre rose

Le Républicain Lorrain – 14 octobre à 10:57 | mis à jour aujourd'hui à 10:59 - Temps de lecture : 1 min

|



La Guénangeoise prend du corps d'une année sur l'autre. Photo Ville de Guénange

A lire aussi

## [La Guénangeoise compte double dimanche](#)

Et de trois ! Dimanche 6 octobre, près de cinq cents personnes sont venues participer à [la Guénangeoise](#), cette course (ou marche) organisée [dans le cadre d'Octobre rose](#). Une vague humaine et colorée qui n'est pas passée inaperçue dans les rues de la commune. En plus de la foule des anonymes, des élus, des agents municipaux, des bénévoles associatifs ont gagné les rangs de la manifestation ; signe que la lutte contre le cancer du sein est un sujet qui touche largement la société.

La mise en jambes en musique avant le départ et le barbecue préparé par le club de judo à l'arrivée ont pimenté cette manifestation désormais solidement ancrée dans le calendrier guénangeois.

Tous les bénéfices de cette journée seront reversés à la Ligue contre le cancer. Une urne est encore disponible à l'accueil de la mairie jusqu'à la fin du mois.